

LEP de la Coudoulière : ils profitent de l'été pour apprendre

L'établissement participe au dispositif « vacances apprenantes », lequel permet aux élèves de passer des diplômes, des titres en lien avec leur formation principale. Un plus pour leur cursus.



L'inspecteur d'académie a tenu à être présent pour l'embarcation de ces jeunes motivés par le projet « été du pro ».

(Photo P. B.)

Olivier Millangue, inspecteur d'académie du Var, s'est rendu jeudi matin sur le port de la Coudoulière dans le cadre de l'opération « Vacances apprenantes ». Il a assisté à l'embarquement de huit élèves du lycée professionnel pour une activité plongée. Ce projet, baptisé « Été du pro », leur permet d'accéder au diplôme niveau 1 et

de développer des compétences liées au nautisme en lien avec leur formation bac pro.

« Votre CV sera enrichi »

Olivier Millangue était ravi de voir autant de motivation et d'implication. Il a félicité les élèves de la Coudoulière, qui ont su comprendre les enjeux et les

mesures de ce dispositif : « *Votre curriculum vitae sera enrichi et votre insertion professionnelle facilitée.* »

Il s'est ensuite rendu au cœur du lycée et a rencontré Loris et Thomas, qui se forment au permis hauturier. Thomas a d'ailleurs suivi le parcours complet proposé par le lycée. Il a ainsi en poche son Brevet national de sécurité et de

sauvetage aquatique (BNSSA) avec la validation de la formation Premiers secours en équipe niveaux 1 et 2 (PSE1 et PSE2) ainsi que son permis côtier.

« *Ce jeune bachelier a désormais les bagages nécessaires pour travailler de suite* », a expliqué Philippe Le Sausse, directeur du AAA french Yachting et instructeur du permis hauturier.



Les huit élèves ont enfilé les combinaisons de Cap plongée et vérifient le matériel.

Loris et Thomas sont appliqués devant leur carte pour obtenir leur permis hauturier.

Également président de l'Association des professionnels du nautisme de l'espace Grimaud (APNEG), il souligne : « *L'implication du lycée à former ces jeunes permet de créer du lien avec les entreprises et leur permet de se projeter dans cette branche. C'est un gage de qualité et de sérieux qui apporte une vraie cohérence dans leur parcours scolaire.* » Le provi-

2755 élèves dans le Var

Le projet « Été pro » du lycée de la Coudoulière fait partie des 48 projets portés par 30 établissements (primaire, collège et lycée) et suivis par 2755 élèves sur le territoire varois. L'engagement des établissements scolaires progresse avec douze projets estivaux supplémentaires et 16 nouveaux établissements. Les projets sont souvent construits autour d'enjeux sociaux et de priorités académiques tels que le développement de l'éducation artistique et culturelle, la pratique sportive ainsi que la découverte de l'environnement et du patrimoine.

seur Jean-Philippe Toujas a invité les élèves formés à être les ambassadeurs de leur lycée professionnel. « *Parlez-en autour de vous, car ces formations ne sont pas réservées aux élèves en nautisme. Tout le monde peut s'y inscrire.* » **P. B.**